

Anfrage an den  
Herrn Bezirksvorsteher,  
eingebracht in der Sitzung  
der Bezirksvertretung  
Wien-Donaustadt am 01.12.2021

## **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Bürgerinnen und Bürger können seit einigen Monaten die Sitzungen unserer Bezirksvertretung vermittels Livestream von auswärts mitverfolgen.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt

- 1.) Wie viele Bürger nehmen pro Sitzung diese Möglichkeit in Anspruch?
- 2.) Wie lange schaut ein Teilnehmer im Durchschnitt zu?
- 3.) Was kostet die Bereitstellung des Livestreams und wer bezahlt sie (Bezirk, Land...)?

Mag. Reinhard KOPSCHAR  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*